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Verbale del Consiglio di Istituto n. 6 del 24 giugno 2019 

 

Il giorno 24 giugno alle ore 17:25 presso l'aula professori dell'I.C. “Piaget-Majorana”, si è riunito il Consiglio di 
Istituto.  

Sono presenti: 

- la preside TODINI 

- per la componente genitori  i consiglieri: BUCHBERGER, CAMPISANO, LA ROSA, MASELLA, MONTECCHI, 
PANNUTI.  

- per la componente docenti i consiglieri: DI LODOVICO,  LOMONACO,  MORINI, PAPALE, ROSSI, VALICENTI. 

- per la componente ATA il consigliere: DI GIORGIO. 

- sono assenti giustificati: RICCI, TAMANTINI, PICCIRILLO, SULPIZII, ANFUSO. 

 Svolge il ruolo di segretario LA ROSA.  

 

1. LETTURA E APPROVAZIONE VERBALE PRECEDENTE  

Il verbale n. 5 del 13/06/2019 viene approvato all'unanimità. 

 

2. INTEGRAZIONE COMMISSIONE MENSA 

Il Presidente del C.D.I. MASELLA comunica che è pervenuta la richiesta del genitore RICCARDO TISO di far 
parte della commissione mensa, la richiesta verrà inoltrata dalla scuola al municipio nei prossimi giorni. La 
commissione mensa sarà al completo per il prossimo anno scolastico. Il consiglio delibera la: 

 

DELIBERA N° 10/2019 

 

3. ADATTAMENTO CALENDARIO SCOLASTICO 2019/2020 

Qui di seguito il calendario del prossimo A.S. 2019/2020 per il nostro I.C.: 

- Il primo giorno di scuola sarà lunedì 16 SETTEMBRE 2019; 

- nei giorni lunedì 24 e martedì 25 FEBBRAIO 2020, lunedì 1 GIUGNO 2020 la scuola resterà chiusa. I 
giorni verranno recuperati con le aperture di sabato in occasione dell’open day, festincontro e festa 
di fine anno. 

- lunedì 8 GIUGNO 2020 sarà l’ultimo giorno di scuola. 
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DELIBERA 11/2019 

 

4. CONTO CONSUNTIVO 2018 

ore 17:35 arriva il consigliere Di Lodovico 

la DSGA Di Giorgio espone il verbale n. 2019/002 relativo alla riunione del 30/4/2019, partecipanti i revisori 
del MEF/MIUR, per l’esame del conto consuntivo 2018.  

La DSGA espone e commenta i prospetti riportati sul documento che seguono: 

1. Dati Generali Scuola Primaria e Secondaria I grado: numero classi, numero alunni, media alunni per 
classe, ecc. 

2. Dati sul personale docente e ATA distinti per tipologia; 

3. Conto Finanziario (Mod. H). Vengono forniti dati sulla Programmazione Definitiva (Budget) e sulle 
Somme Accertate (Consuntivo), sia per le Entrate che per le Spese. Il Conto Finanziario presenta un 
avanzo di competenza dell’esercizio finanziario di € 57.292,92 mentre le Somme Accertate in fase di 
consuntivo, pari a circa € 965.000, rappresentano circa il 75% di quelle programmate in fase di 
budget, pari a circa € 1.297.000. Con riguardo al Conto Finanziario il Consigliere Montecchi chiede 
chiarimenti sul dato relativo alle Disponibilità da programmare, pari a circa € 79.000. La DSGA spiega 
che trattasi di un conto virtuale al quale non corrisponde una effettiva liquidità.  

4. Situazione residui (Mod. L), relativo ai residui attivi e passivi. 

5. Conto Patrimoniale (Mod. K), concernente il conto del Patrimonio da cui risulta una consistenza 
patrimoniale di fine periodo (31 12 2018) pari a circa € 444.000, dato dalla somma algebrica delle 
Immobilizzazioni e delle Disponibilità (ATTIVO) e dei Debiti (PASSIVO). 

6. Situazione amministrativa (Mod. J), relativo al Risultato di Amministrazione. Da esso risultano i 
movimenti del Fondo Cassa, che a fine periodo risulta essere pari a circa € 395.000, come da E/C 
bancario, e l’avanzo di amministrazione che a fine periodo risulta essere pari a circa € 333.000.   

7. Spese per attività e progetti, che fornisce una indicazione dei progetti che, nell’ambito del P.O.F., 
sono indirizzati a migliorare l’efficacia del processo di insegnamento e di apprendimento 

Il C.D.I. approva il Conto Consuntivo 2018 con il voto favorevole di tutti i consiglieri ad eccezione del 
consigliere MONTECCHI che motiva il voto contrario per avere “chiesto alla DSGA in più riprese il 
dettaglio delle voci che compongono l’aggregato Z nel bilancio consuntivo oggetto di delibera e non è 
stato mai consegnato”. 

 

DELIBERA 12/2019 

 

5. MODIFICHE P.A. 2019 

 

La DSGA illustra le Variazioni al Programma Annuale 2019 alla data del 24 maggio 2019.  Le variazioni sono di 
importo pari ad € 88.915,14, da evidenziare un aumento nelle entrate di € 36.045 dovuto al pagamento del 
contributo volontario da parte dei genitori e di un contributo per potenziare la scuola primaria. Presenti 
anche variazioni relative a progetti, viaggi di istruzione, attività integrative ecc. 
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Le variazioni vengono approvate da tutti i consiglieri ad eccezione del consigliere Montecchi che si astiene. 

 

DELIBERA 13/2019 

  

6. CONTRIBUTO VOLONTARIO ALUNNI 

I consiglieri si confrontano riguardo al pagamento del contributo volontario, in particolar modo 
sull’importanza di pagare € 8 per l’assicurazione integrativa. Il consiglio propone di reiterare la lettera 
informativa, già inviata in precedenza ai genitori, relativa al contributo volontario, sottolineando 
l’importanza del pagamento della quota relativa all’assicurazione integrativa, allegando sul sito il dettaglio 
della copertura da parte dell’agenzia assicurativa. 

Viene proposto di non fare partecipare gli alunni alle visite didattiche se i genitori non dimostrano di aver 
pagato l’integrazione assicurativa che copre i danni ai terzi, come ad esempio rottura di occhiali e 
apparecchi, e danni subiti fino al 2° grado di parentela (nonni). 

Il consigliere MORINI ci parla della riunione che si è tenuta fra i membri della commissione contributo 
volontario. Visto che l’utilizzo di quest’ultimo deve essere rendicontato secondo il nuovo regolamento 
contabile, è necessaria trasparenza di informazione e progettualità. Bisognerà spiegare ai genitori, in modo 
semplice, che la scuola dispone di fondi il cui utilizzo è vincolato, occorre pertanto che tutti paghino il 
contributo per acquistare beni e servizi che altrimenti non sarebbe possibile fornire. I beni e servizi necessari 
potrebbero riguardare più anni scolastici, quindi la programmazione dovrebbe riguardare lunghi periodi. 

E’ prassi che i genitori utilizzino altri strumenti per finanziare beni necessari alla classe, per tale ragione 
alcuni sono restii a pagare il contributo volontario, in genere destinato a finanziare iniziative sia a favore 
della classe che della scuola. Si auspica un cambiamento della mentalità dei genitori,  che vanno pertanto 
sensibilizzati su un senso di appartenenza più ampio, alla scuola, di quello della classe. 

Ore 19:00 PANNUTI lascia la riunione. 

 

7. PROGETTO SCUOLE APERTE 

La Preside TODINI ci aggiorna riguardo al progetto scuole aperte, che è partito con grande partecipazione di 
bambini iscritti. Si spera che la gratuità prevista possa essere estesa a più di una settimana. 

 

8. VARIE ED EVENTUALI 

La Preside TODINI ci informa che il giorno dopo il terremoto, verificatosi a sud est di Roma, l’ufficio tecnico 
ha prontamente effettuato un sopralluogo per la verifica della sicurezza dei due stabili, constatando che non 
ci sono stati danni. 

Non avendo altri argomenti da affrontare, la seduta si chiude alle ore 19:10. 

 

                    il Segretario        il Presidente 

         Debora Tiziana La Rosa                         Carla Masella   

  


